

viernes, 02 de diciembre de 2022

El Ayuntamiento renovará de forma integral la luminaria de Almonte, El Rocío y Matalascañas



<p://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2022/Diciembre/Dia-2/WhatsApp-Image-2022-12-02-at-12.45.11.jpeg>

El Ayuntamiento de Almonte va a renovar de forma integral toda la luminaria de los tres núcleos de población (Almonte, El Rocío y Matalascañas). El equipo de gobierno ha dado luz verde a un proyecto que supondrá la renovación por luces LED y sistema de telegestión de casi 10.000 puntos de luz, 112 centros de mando, 1.431 soportes y 18.676 metros de cableado eléctrico.

El plan de actuación se iniciará en el primer trimestre de 2023 e implica un ahorro anual de energía de 3,63 millones de kwh (63,75%). Esto a su vez se traduce en un ahorro anual de casi 800.000 euros para las arcas municipales.

El proyecto contempla una inversión que alcanzará los 14 millones de euros, que se amortizará con el ahorro conseguido tras la renovación integral de las luminarias. No obstante, se van a solicitar fondos europeos para esta actuación, por lo que, de aprobarse, dicha ayuda revertirá de forma directa en las arcas municipales.

El Ayuntamiento, a través del Área de Servicios, apuesta con este proyecto por la instalación de una tecnología más eficiente y eficaz, que favorece el ahorro energético y la sostenibilidad, ya que supone también una importante disminución del nivel de emisiones de dióxido de carbono (CO2).

El resultado final permitirá, asimismo, la reducción de la contaminación lumínica que afecta de forma especial a Almonte debido a la tipología de luminarias existentes y a la distribución de los núcleos de población. Para ello se sustituirán todas aquellas unidades de tipo faroles con lámpara vertical o luminarias esféricas sin reflector.